



INSTITUTO MUNICIPAL DEL DEPORTE Y LA
CULTURA FISICA DE SALVADOR ALVARADO



Guamúchil, Salv. Alv., Sinaloa, a 02 de Febrero de 2023.

ASUNTO: Respuesta a solicitud de información.

Solicitante de Información
SOLICITANTE DE INFORMACION.

Por medio de este conducto me dirijo a usted de la manera más atenta para dar respuesta a la información solicitada, con respecto a las canchas de Fútbol rápido son 3 las que hay en el municipio, las cuales están a cargo de este instituto, una está ubicada en la colonia Cuauhtémoc, otra en la Colonia las Glorias, las 2 tienen el mismo tiempo de uso 30 años aproximadamente; la tercera en el Fracc. Las Torres, esta tiene alrededor de 10 años. Solo en la cancha de la Cuauhtémoc se hace liga, pero tiene varios años que no se efectúan. En ninguna de ellas se cobra o se renta por uso.

Sin más por el momento me despido de usted, quedando a sus apreciables órdenes.

2021 / 2024

ATENTAMENTE



Jose Carlos Heredia Gil

LIC. JOSE CARLOS HEREDIA GIL

Titular de enlace de Transparencia del Instituto Municipal del Deporte
Y la Cultura Física de Salvador Alvarado.